

## NEWS RELEASE

2024年1月10日

### 「令和6年能登半島地震」被災地への災害義援金拠出について

この度の令和6年能登半島地震で被災されたすべての方々に対して、衷心よりお見舞いを申し上げるとともに、お亡くなりになられた方々のご冥福を心からお祈り申し上げます。

株式会社ヤギ（本社：大阪市中央区・東京都中央区、代表取締役 社長執行役員：八木隆夫）は、今回の地震による被災者の救済や被災地域の復旧・復興に役立てていただくため10,000,000円を義援金として拠出し、日本赤十字社を通じて寄付しましたのでお知らせいたします。

日本赤十字社 令和6年能登半島地震災害義援金受付について

<https://www.jrc.or.jp/contribute/help/20240104/>

当社グループは、長年にわたり日本有数の繊維産地である北陸のお取引先様と連携し、同地域に深く根ざした事業活動を展開してきました。北陸産地は当社にとって欠かすことのできない大切な地域です。日頃の北陸地域への感謝を込めて、今後も必要な支援策を検討してまいります。

被災地域における一日も早い復旧・復興を心よりお祈りいたします。

以上

■本件に関するお問い合わせ先 株式会社ヤギ 経営戦略部 経営管理・IR グループ  
広報担当：杵淵 元樹 TEL：03-3667-3057 / Email：[kinebuchim@yaginet.jp](mailto:kinebuchim@yaginet.jp)